

# Junger Hofstaat

Der Nachwuchs drängt in Wester nach vorn / Julia Altesellmeier und Dirk Kemper regieren

Der 80-jährige Schützenverein Wester, wenn das kein Grund zum Feiern ist. Die Regentschaft übernimmt Dirk Kemper. Zur Königin wählte er seine Freundin Julia Altesellmeier. Tim und Nicole Berlemann sowie Lars Vietmeier mit Anne Berlemann stehen dem Königspaar als Hofstaat zur Seite.

„Wir sind stolz auf den jungen Hofstaat“, betont Schriftführerin Kerstin Barkmann-Fiegenbaum.

Traditionell eröffnete das Schützenfest mit dem Ausholen der Fahne auf dem Hof Barkmann. Nach der anschließenden Gedenksprache und Kranzniederlegung am Ehrenmal ging es zum Festplatz an der Freiluftsportanlage Zur Königsbrücke. Nach einem spannenden Königsschießen wurde die neue Majestät proklamiert. Es folgte die Pokalübergabe des zum Jubiläum stattfindenden Pokalschießens, an dem sich 22 Vereine mit 29 Mannschaften beteiligten. Der öffentliche Festball mit DJ Martin ließ den Abend ausklingen.

Höhepunkt am Sonntag war das Ausholen der Königin auf Hof Budde-Stiepermann gemeinsam mit den Gästen der Nachbarvereine Hölter, Overbeck und Lenge- rich Settel. Für den guten



Das Königspaar Dirk Kemper und Julia Altesellmeier samt Hofstaat (Nicole und Tim Berlemann sowie Lars Vietmeier und Anne Berlemann).

Foto: Katharina Stupp

Ton sorgte das Reckenfelder Blasorchester. Zurück auf dem Festplatz blickte der Vorsitzende Herward Kemper auf die Anfänge des Schützenvereins Wester zurück. „Wir hatten 72 Könige, davon 68 Männer. Heute zählen wir 343 Mitglieder, unter ihnen 90 Frauen.“ Ein besonderer Dank ging an die

Förderung des Nachwuchses. Dieser sei in vielen Schützenvereinen kaum noch vertreten. Die Ehren-tänze von Königspaar und Hofstaat durften natürlich nicht fehlen.

Ausgezeichnet wurde zudem der neue Ehrenvorsitzende Helmut Kötterheirich. Im weiteren Festverlauf boten gemütlicher Austausch bei Kaffee und Kuchen und eine Hüpfburg für die Kinder eine ideale Nachmittagsgestaltung. Kerstin

Barkmann-Fiegenbaum freute sich neben dem sonnigen Wetter über zahlreich erschienene Besucher.

Der Pokal für die beste Schützin ging an Carla Sundermann mit 20 von 32 möglichen Punkten. Heinz Hürkamp räumte als bester Schütze die volle Punktzahl ab. Den Königspokal bekam Günther Möller.

Die goldene Eichel verdienten sich Torsten Kappisch, Jürgen Killmann und Daniel Haff. Die silberne

Eichel erhielten Brigitte Decker, Ralf Aufderhaar, Helmut Engbert, Helmut Liebrecht, Siegfried Staber und Doris Lüke. Die grüne Eichel wurde Helmut Kötterheirich übergeben.

Der Festball mit DJ Martin sorgte für einen gemeinschaftlichen Abschluss einer gelungenen Feier.

Mehr Bilder zum Thema in den Fotogalerien auf [www.wn.de](http://www.wn.de)



Schießwart Torsten Koppisch mit den Pokalsiegern Heinz Hürkamp, Carla Sundermann und Günther Möller (von links).

## Die Ergebnisse des Pokalschießens

**Damen Hauptpokal:** 1. Schützenverein Amkenheide, 2. Vortlage, 3. Oberbeck.

**Damen Nachsatzpokal:** 1. Overbeck, 2. Amkenheide, 3. Aldrup.

**Herren Hauptpokal:** 1. Over-

beck, 2. Hölter, 3. Ledde.

**Herren Nachsatzpokal:** 1. Meckelwege, 2. Intrup, 3. Amkenheide.

**Damen Einzelpokal:** 1. Melanie Aufderhaar (Overbeck), 2. Vanessa Kreimeier

(Hölter); 3. Monika Peters (Vortlage).

**Herren Einzelpokal:** 1. Uwe Haverkamp (Hölter), 2. Reiner Riesenbeck (Aldrup), 3. Timo Reker (Katzenvenne von 1900).

**Bierpokal:** Hölter.